



BANDO

Dña. Francisca Alamillo Haro, Alcaldesa-Presidenta del Ayuntamiento de Torrecampo

HACE SABER

Torrecampo, al igual que el resto de los municipios de la zona norte de Córdoba, actualmente se encuentra en una situación preocupante de cara al abastecimiento de agua en las próximas fechas.

Tras varios años de escasas precipitaciones, se está generando una situación de alarma en cuanto al abastecimiento de agua en la localidad. La actual tendencia de consumo y la escasez de lluvias podrían llevarnos a una situación que nos obligaría a realizar importantes restricciones en el suministro.

Solicito la máxima colaboración de los vecinos y vecinas haciendo un uso responsable del agua potable, y solicitando se tomen estas medidas:

- **TENER ESPECIAL CUIDADO EN LA DETECCIÓN DE FUGAS Y AVERÍAS**
- **EVITAR EL USO DE AGUA POTABLE PARA LLENADO DE PISCINAS, RIEGOS, BALDEO DE CALLES, ETC...**
- **TOMAR MEDIDAS QUE SUPONGAN UN AHORRO DE LOS ESCASOS RECURSOS DISPONIBLES.**

Por ello, quiero hacer un llamamiento a los vecinos y vecinas para que entre todos consigamos atenuar en lo posible esta situación, **REALIZANDO UNA UTILIZACIÓN RESPONSABLE Y SOSTENIBLE DEL AGUA**, y tomando conciencia de que estamos ante un grave problema de escasez de un bien indispensable.

La Alcaldesa, Francisca Alamillo Haro
Firmado digitalmente

